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À mon nom personnel et au nom de la compagnie Scierie Sainte- Sophie je désire 
déposer un mémoire aux audiences publiques du Bape sur le projet d'agrandissement 
du site d'enfouissement de Sainte-Sophie. La Scierie est établie à Sainte-Sophie depuis 
1998. En tant que l'une des plus petites scieries au Québec. L'entreprise doit 
compétitionner avec les grandes bannières canadienne et américaine et ce n'est pas de 
tout repos. L'entreprise doit donc se démarquer du marché et la façon dont la 
compagnie c'est démarquer de ses concurrents dans les deux dernières années a été le 
début d'une division de structures en Timber Frame et l'un de nos premiers clients a été 
Waste Management, qui après avoir déboisé une partie du site d'enfouissement, nous 
ont contacté afin de savoir s'il y avait la possibilité de mettre en valeur le bois récolté sur 
le site. Après discussions Waste management a mandaté la Scierie Sainte- Sophie pour 
la fabrication de bancs et de tables qui ont été remis à différentes organismes de 
la région. Depuis, grâce à la visibilité de ses réalisations Scierie Sainte- Sophie a réussi 
à développer un marché qui a assurément garantie la pérennité de l'entreprise. 

D'ailleurs, la Scierie a reçu un mandat pour la réalisation de structures en Timber Frame 
pour un film dont le tournage débute en février 2020.C'est à ce jour le plus important 
contrat jamais reçu en près de 25 ans de service. 

Et comme Waste Management continue de soutenir la Scierie Sainte-Sophie dans des 
projets futurs, je suis présentement en pour parler pour la fabrication d'une mini maison 
écologique construite entièrement de bois. 

Aussi en pour parler avec Waste Management un projet de récupération de nos 
copeaux de bois afin de les transformer en litière pour animaux. 

Beaucoup de fermette et de petites écurie local nous demandes de leur fournir de la ripe 
pour leur besoin journalier. 

L'entreprise pourrait fournir tout le marché local avec aide financière pour transformer 
nos résidus bruts en ripe. 

Sans une aide financière de la part de Waste Management, ces projets ne pourront être 
réalisé à court et moyen terme. 

Bien à vous, 


